Assassin’s Creed: Unity

Кредо ассасинов: Единство – седьмая по счету в серии компьютерная  мультиплатформенная игра в жанре action-adventure, которую разрабатывает компания Ubisoft для платформ PC, PlayStation 4 и Xbox One.

Действие новой игры будет разворачиваться в Париже в 18 веке. Разработчики представят геймерам нового ассасина по имени Арно.  По некоторым данным в игре также появится кооперативный мультиплеер для 4 человек.
Ubisoft возьмет в качестве основной сюжетной линии события французской революции 1789 года, когда Франция перешла от монархии к республике. Основные события разворачивались в течение 5 лет, начиная с взятия Бастилии и похода на Версаль до казни короля Людовика и Термидорианского переворота. Именно в эту эпоху классовые привилегии были отменены и впервые были декларированы права человека.
Также Ubisoft разрабатывают второй проект под названием Comet, который должен выйти на PlayStation 3 и Xbox 360. 
Assassin’s Creed: Unity

Assassin’s Creed: Unity is the seventh edition in series the computer multi-platform game in the action-adventure genre which develops the Ubisoft campaign for the PC, PlayStation 4 and Xbox One platforms.

The game will take place in Paris in the eighteen century. The developers will present to the gamers a new assassin named Arno. According to some information there is will be the co-operative multi-player for four people.
Ubisoft will take as the main storyline the events of the French revolution of 1789 when French switched from the monarchy to the republic. The main events have been taken place for five years starting with the conquering of Bastille and the crusade on Versailles till the execution Louis the king and Thermidor coup. In the very age the class privileges were revoked and for the first time were declared the man’s rights.
Also Ubisoft develop the second project called Comet which must release on PlayStation 3 and Xbox 360.
